

CORRODI MÄNNERMODE SCHLIESST

EFFRETIKON Da das Modegeschäft Corrodi in Effretikon keinen Nachfolger finden konnte, schliesst das Traditionsmodehaus für immer seine Türen.

Das 1842 gegründete Modegeschäft Corrodi befindet sich seit 1915 am heutigen Standort an der Bahnhofstrasse 29 in Effretikon.

1984 haben Marlies und Jörg Sommer-Corrodi das Geschäft übernommen und setzten ab 1987 ausschliesslich auf Männermode. Ein guter Entscheid, wie sich in den folgenden Jahren zeigte. Die zentrale Lage vis-à-vis vom Bahnhof, die eigenen Parkplätze und ein ausgewogenes Sortiment ermöglichte den Kunden stets einen optimalen Einkauf.

KEINE NACHFOLGE

Nun schliesst das Traditionsmodehaus für immer seine Türen. Die intensive Suche um eine Nachfolge führten bis jetzt leider

zu keinem positiven Ergebnis. Für Marlies und Jörg Sommer-Corrodi und Katharina Loeffel-Corrodi geht damit eine lange Ära zu Ende.

PRIVATE PLÄNE VERWIRKLICHEN

Dazu Jörg Sommer: «Wir verabschieden uns mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Zum einen freuen wir uns auf das Pensionsleben mit etwas ruhigeren Zeiten, um unsere privaten Pläne zu verwirklichen. Andererseits werden wir die langjährigen Beziehungen mit unseren geschätzten Kunden sicher vermissen. Wir bedanken uns für eine tolle, interessante und wunderschöne Zeit mit unserer treuen Kundschaft, welche uns immer wieder motiviert hat, stets unser Bestes zu geben. Und so soll es auch bleiben, bis zum Schluss.»

Zurzeit läuft bei Corrodi der Räumungsverkauf, bei welchem man von der gesamten neuen Frühjahrskollektion zwischen 30 bis 50 Prozent profitieren kann.

Eine gute Gelegenheit also, sich nochmals mit Corrodi Lifestyle einzudecken, ganz nach dem Motto: «Es hät, solange's hät.» **REG**

WWW.CORRODI.CH



Männermode Corrodi schliesst für immer. Foto: PD

VALSER-ALPENSINFONIE ERLEBEN

REGION Vom Sonntag, 24., bis Freitag, 29. Juni, findet ein fünftägiger Fotokurs mit Peter Schärer und Riccarda Staub statt. Im Valsertal gibt es viele Möglichkeiten sich mit der Natur auseinanderzusetzen und die eigene Kamera besser kennenzulernen.

Fünf Tage mit Peter Schärer und Riccarda Staub das wunderschönen Valsertal geniessen. Was in dieser Bergwelt fasziniert, ist die vielfältige Flora, das Spiel von Wasser und Stein, die verwitterten Holzteile der alten Häuser und Ställe, die Details im Nahbereich, aber auch die wildromantischen Landschaften, Stimmungen die

abhängig sind von Wetter und Tageszeit.

KLEINE GRUPPE

Die Fotowoche eignet sich für Anfänger wie auch für fortgeschrittene Hobbyfotografen. Die kleine Gruppe setzt sich mit der Natur auseinander und möchte die Kamera besser verstehen. Gemeinsam macht man sich auf die Suche nach dem Steinadler, um auch ihn zu fotografieren.

UNTERKUNFT IM HOTEL ROVANDA

Der Kurs findet vom Sonntag, 24., bis Freitag, 29. Juni 2018, statt. Inbegriffen im Preis sind fünf Tage in einem Doppelzimmer mit Bad oder Dusche und WC, Halbpension im Hotel Ro-

vanada Vals, Service und Taxe sowie der Fotokurs und die Kursunterlagen. **REG**

Kosten Hotel Halbpension im Doppelzimmer: 1400 Franken. Einzelzimmer: 1495 Franken. Es sind auch Begleitpersonen ohne Kurs möglich.

Weitere Fotowochen:
Maggiatal Tessin vom Sonntag, 7., bis Freitag, 12. Oktober.
Fotowoche für Frauen: Puschlav vom Sonntag, 9., bis Freitag, 14. September.

Peter Schärer, Fotokurse, Postfach 229, 8603 Schwerzenbach
info@fotokurse.ch, 044 945 3277
WWW.FOTOKURSE.CH



Edelweiss aus den Alpen als Fotosubjekt. Foto: PD



EFFIFÄSCHT 2018: 25. BIS 27. MAI

Nach drei Jahren ist es wieder soweit: am 25. Mai um 17 Uhr fällt der Startschuss zum grossen Stadtfest Illnau-Effretikon 2018. Strassen und Plätze im Zentrum von Effretikon vereinen sich von Freitag bis Sonntag zu einem einzigen grossen Festplatz und locken Jung und Alt an.

Die 28 teilnehmenden Vereine von Illnau-Effretikon sind die Hauptakteure am Effifäscht 2018. Sie bieten ein breites kulinarisches Angebot und gute Unterhaltung. Erneut zu Gast ist die Partnerstadt Grossbottwar (D) mit regionalen Weinen. Die Hauptsponsoren ZKB und Be-reuter sind je mit einem eigenen Stand vertreten. Was Vereine nicht schon anbieten, runden die zahlreichen Marktstände ab. Der attraktive Luna Park sorgt für Spass und Nervenkitzel.

Auf der neuen Eventbühne, gesponsert von Kiwanis und lichtundmusik.ch, finden mit Unterstützung der Jugendarbeit Illnau-Effretikon mitreissende Konzerte und fesselnde Tanzauftritte von Jugendlichen statt. Am Sonntag, 10.30 Uhr, findet traditionell der gemeinsame Gottesdienst der Reformierten Kirche, Katholischen Kirche, Freien Evangelischen Gemeinde und FCTchurch statt.

Das OK konnte für die Vorbereitungsarbeiten auf die Erfahrungen aus dem letzten Stadtfest aufbauen. Das Ziel ist, ein ebenso erfolgreiches Effifäscht wie 2015. Hoffen wir, dass Petrus uns auch dieses Jahr wohlgesinnt ist.

Weitere Infos unter EFFIFAESCHT.CH



EFFIFÄSCHT
25.-27. MAI 2018

Das grosse Stadtfest Illnau-Effretikon

ANZEIGE

HERZLICHEN DANK FÜR IHRE STIMME

Die konstruktive und lösungsorientierte Politik führen wir im Stadtrat und Grossen Gemeinderat weiter.

UELI MÜLLER, Stadtpräsident

SALOME WYSS, Stadträtin

SAMUEL WÜST, Stadtrat

SP Illnau-Effretikon | sp-ilef.ch

FÜR ALLE
STATT
FÜR WENIGE

